



Dr. med. Markus Bischoff

Facharzt für Chirurgie, Unfallchirurgie und Orthopädie

Dr. med. Markus Bischoff studierte Medizin an der Universität Ulm. Seine Berufsausbildung gestaltete er an verschiedenen Kliniken in Süddeutschland bis hin zum leitenden Oberarzt der Abteilung Orthopädie und Unfallchirurgie der Kreisklinik Biberach, Lehrkrankenhaus der Universitätskliniken Ulm.

Seit Januar 2009 ist er als niedergelassener Chirurg im leitenden Ärzteteam der Arthros Klinik tätig.

Schulausbildung / Studium

Abitur	Juni 1986 – Schulzentrum Saer, Nürtingen
Studium	WS 1988 - SS 1995 Universität Ulm 1993 Famulatur – District Hospital York, Orthopedics Department, England 1995 Praktisches Jahr – District Hospital York, Orthopedics Department, England
Staatsexamen	8. Mai 1995 – Regierungspräsidium Stuttgart
Approbation	1. Februar 1997 – Regierungspräsidium Stuttgart
Promotion	25. April 1997 – Prospektive Untersuchung der Ergebnisse nach laparoskopischer Cholezystektomie der ersten 100 Fälle am Bundeswehrkrankenhaus Ulm

Beruflicher Werdegang

8/1995 - 1/1997	Arzt im Praktikum – KKH Blaubeuren, Abteilung Chirurgie
2/1997	Assistenzarzt – KKH Blaubeuren, Abteilung Chirurgie
3/1997 - 8/1997	Assistenzarzt – KH Radolfzell, Abteilung Chirurgie, Schwerpunkte Gefäßchirurgie
9/1997 - 4/2000	Assistenzarzt – KKH Mindelheim, Abteilung Chirurgie, Schwerpunkte Viszeralchirurgie
5/2000 - 3/2004	Assistenzarzt – KK Biberach, Abteilung Chirurgie, Schwerpunkte Viszeral-, Gefäß- und Unfallchirurgie
4/2004 - 9/2005	Oberarzt – KK Biberach, Abteilung Unfallchirurgie
10/2005 - 10/2008	Leitender Oberarzt – KK Biberach, Abteilung Orthopädie und Unfallchirurgie
11/2007 - 4/2008	Kommisarischer Leiter der Abteilung Unfallchirurgie – KK Biberach, Abteilung Orthopädie und Unfallchirurgie
11/2008 - 12/2008	Entlastungsassistent Arthros Klinik, Neu-Ulm



Dr. med. Markus Bischoff



Schwerpunkte

Arthroskopische Chirurgie
vordere und hintere Kreuzbandersatz-OP
Kreuzbandrevisions-OP (2. und 3. Ersatz)
OP bei komplexer Knieinstabilität
Erhaltende Meniskus Chirurgie
Knie-Endoprothetik (Hemischlittenprothese, Bikondylärer Oberflächenersatz),
Beinachskorrekturen bei Arthrosen und Fehlstellungen, Knorpelersatzoperationen

Ärztliche Sportbetreuung

FV Olympia Laupheim
SV Jungingen
TSG Söflingen
TSV Ichenhausen

Kooperationen

Konsiliartätigkeit, St. Anna-Virngrund Klinik, Ellwangen
Konsiliartätigkeit, Kreiskliniken Biberach GmbH, KK Laupheim